

Ante la crisis de combustible por el bloqueo, la mejor respuesta la ha dado el pueblo, destacó Díaz-Canel



La Habana, 18 dic (RHC) Ante la crisis de combustible, la mejor respuesta la ha ofrecido el pueblo, con solidaridad, comprensión, buscando y aportando soluciones. La gente se creció; pero hay que seguir sembrando conciencia, porque así se actúa con responsabilidad, aseguró este martes el Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, en la sesión de trabajo de la Comisión de Industria, Construcciones y Energía.

En sus palabras, el primer mandatario se refirió al impacto, en este contexto, del recrudecimiento del bloqueo económico, de la actitud cada vez más agresiva del Gobierno de Estados Unidos que, entre otras medidas, ha intentado evitar que llegue a Cuba el combustible, resalta el periódico Granma.

El Presidente de la República también reiteró tres conceptos que deben primar: la labor ideológica, dirigida por el Partido Comunista, es patrimonio de todos; la responsabilidad de los cuadros no es cumplir tareas, sino dirigir procesos —o sea, analizar, implementar, proponer, retroalimentar...—; las medidas de ahorro implementadas durante esta etapa hay que mantenerlas.

«Ahorrar, ser eficientes, insistió, siempre da ganancias». Díaz-Canel Bermúdez también cuestionó determinadas deficiencias que no tienen relación con el bloqueo y sí con conductas inadecuadas como el despilfarro y el robo de combustible, por solo citar dos ejemplos.

Las orientaciones fueron claras: buscar los nichos de eficiencia en todos los procesos, controlar mejor el combustible mediante las herramientas creadas para ello, optimizar la transportación de cargas, usar más el cabotaje, perfeccionar las inversiones relacionadas con las fuentes renovables de energía, así como explotar más las posibilidades del trabajo a distancia.

De acuerdo con el Jefe de Estado, «quien despilfarra no piensa en Cuba. Y con ese debate público hay que llegar hasta las comunidades, hasta las casas... Si seguimos pensando como país, vamos a seguir venciendo».

Los diputados de la Comisión de Industria, Construcciones y Energía prestaron particular interés al cumplimiento de las medidas tomadas en la nación para afrontar la situación energética, en una sesión que contó, además, con la asistencia de los vicepresidentes del Consejo de Ministros, Comandante de la Revolución Ramiro Valdés Menéndez, miembro del Buró Político, e Inés María Chapman Waugh.

Elaine Moreno Carnet, directora general de la Oficina Nacional para el Control del Uso Racional de la Energía, abundó en las medidas implementadas para el control de la energía eléctrica e informó que con las 48 mil 873 inspecciones realizadas se detectaron 22 mil 666 deficiencias, ubicadas en 14 mil 61 servicios.

Sobre las acciones de enfrentamiento al robo de combustibles, refirió que hasta octubre se habían realizado 8 mil 231, las cuales reportan 208 irregularidades, con una importante afectación económica.

De igual forma, enfatizó en el trabajo desarrollado con la Organización de Pioneros José Martí, los Comités de Defensa de la Revolución, la Federación de Mujeres Cubanas, y con los consejos populares para fomentar una cultura de ahorro.

De acuerdo con Moreno Carnet, como resultado de las medidas de ahorro implementadas se ha logrado disminuir el consumo en los horarios pico, tanto diurno como nocturno, y ha mantenido una tendencia al incremento las ventas de combustibles a particulares en los servicentros.

No obstante, significó, deben intensificarse las acciones que promueven el uso racional de la energía, sobre todo en el sector residencial; y en cuanto al enfrentamiento al robo de combustible, todavía persiste falta de atención por las administraciones.

Seguidamente, los diputados expusieron las iniciativas locales emprendidas para sortear el déficit de combustible, al tiempo que coincidieron en la necesidad de seguir produciendo y, sobre todo, coincidieron en la importancia de mantener las medidas de ahorro adoptadas.

(Granma)



Radio Habana Cuba